

résidences immobilier

L'agence Jager Coldwell Banker est fière de vous présenter, en exclusivité, cette magnifique villa récemment rénovée, offrant un cadre de vie privilégié. Érigée sur un terrain de 2000 m2, cette demeure se déploie sur une superficie habitable de 300 m², conçue pour le confort. Dès les premiers pas, un sas d'entrée équipé d'un vestiaire confortable vous accueille, annonçant un intérieur soigné et fonctionnel. Le cœur de la villa, conçu autour d'un séjour lumineux et ouvert sur la nature environnante, offre un accès à une grande terrasse couverte. Cette terrasse, équipée d'un espace barbecue, ...

The Jager Coldwell Banker agency is proud to present to you, exclusively, this magnificent recently renovated villa, offering a privileged living environment. Built on a generously sized plot of land, this residence displays its charms over a living area of 350 m², designed for comfort. From the first steps, an entrance hall equipped with a comfortable cloakroom welcomes you, announcing a neat and functional interior. The heart of the villa, designed around a bright living room open to the surrounding nature, offers access to a large covered terrace. This terrace, equipped with a barbecue ...

JAGER COLDWELL BANKER

Passage du Cros - 83310 GRIMAUD

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





